



Lieber Werner
Dich gehen zu lassen, fiel mir unendlich schwer,
Dich an einem Ort zu wissen, an dem Du keine
Schmerzen mehr erleiden musst, tröstet mich.
In Liebe Deine Heidi



Herr Werner Kalkoff, geb. Klein

* 17.1.1941 + 10.1.2016

DANKSAGUNG

Liebe Familien, liebe Freunde, liebe Nachbarn und ehemalige Arbeitskollegen

Ich danke Euch für Euer Kommen, Eure Anteilnahme und Liebe. Ich danke Euch von ganzem Herzen für Eure Begleitung, dafür, dass ihr mich beim Abschied von meinem geliebten Werner gestützt, mich mit lieben Worten, Umarmungen und Hilfsangeboten getröstet habt.

Herrn Pfarrer Aschmann danke ich für die einfühlsame Trauerrede, Lothar für seine spirituellen Worte, Herrn Brunner für das schöne, individuelle Orgelspiel.

Für die schönen Blumen und Spenden an die genannten Hilfswerke vielen Dank.

Mein Dank gilt auch den Ärzten, die meinen Mann und mich in den letzten Jahren begleitet haben. Wir fühlten uns bei ihnen gut aufgehoben und auch ermutigt auf dem schwierigen Weg der immer stärker werden gesundheitlichen Beschwerden.

Insbesondere danke ich unserem Hausarzt Dr. Horn, den Ärzten vom Spital Linth, Männedorf und der Klinik Balgrist, Frau D. Messengiesser, den Rettungsteams vom Notruf 144 und der Lungenliga.

Adelheid Kalkoff

Jona, den 23. Januar 2016